

Fecha: 23-09-2024

Medio: Revista Minería Chilena Supl.: Revista Minería Chilena Tipo: Noticia general

Título: JRI Ingeniería continúa trabajando en Cerro Negro Norte

Pág.: 79 Cm2: 129,7

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: Sin Datos
Sin Datos
No Definida

JRI Ingeniería continúa trabajando en Cerro Negro Norte

La Ingeniería de Factibilidad del Proyecto "Mejoras Operacionales de Cerro Negro Norte (CNN)", yacimiento de la Compañía Minera del Pacífico (CMP) ubicado a 32 km de Copiapó, fue asignada a JRI Ingeniería dentro del contrato marco entre ambas empresas, gracias a la experiencia demostrada en el desarrollo de los contratos en ejecución, específicamente, en proyectos brownfield. Previamente, se le encargó a JRI un estudio de revisión de alto nivel para la ampliación de CNN a una etapa intermedia para aumentar a 4,5 Mta de concentrado y, luego, un análisis para alcanzar los 6 Mta. En base a este estudio, CMP adjudicó a JRI este proyecto de ampliación intermedia. La ingeniería básica se efectuará bajo la metodología BIM para optimizar los procesos de la planta con un objetivo de mediano plazo de aumentar desde los 3,7 Mta de concentrado que genera hoy, hasta 4,5 millones de toneladas al año en el futuro.



La empresa de ingeniería también trabajará en otro de los proyectos de CMP, que es el cambio del molino de Romeral, el cual, a juicio de Patricio Muñoz, reafirma la relación de confianza que se ha desarrollado y el actuar de un equipo profesional especialista de ambas compañías. mch